

学校だより < 考える子 たくましい子 思いやりのある子 >



あかばね



第5号 令和6年7月19日(金)

充実と成長の1学期 大変お世話になりました。

校長 篠崎 佳昭

4月8日に始まった令和6年度第1学期も今日で終了です。子どもたちは、これまでの学校生活を、「キラリ赤羽！みんななかよし学び合い」「あかばねプライド」を胸に、1日1日の積み重ねを大切にしながら、学習や運動に取り組んできました。特に、この1学期で子どもたちの変化で伸びたと実感できることは、「あいさつ」です。日中のあいさつだけでなく、朝や帰りのあいさつも元気よく行える子どもたちが増えてきたことです。このことは、地域の方からもお褒めの言葉をいただくことができました。また、場に応じた行動を考えられる子どもたちが増えてきたということです。そのため、授業中の落ち着いた取組が各教室で展開され、学び合いが深まっています。学校生活の基本となる部分が充実してきたことにより、確かな成長につながっていると実感できる1学期でした。

また、子どもたちの活動が充実し、よりよい学びへそして成長とつながっていることに、地域の方や保護者の方の積極的なボランティアが挙げられます。子どもたちの学びを多くの目で支援していくこと、これは、今の学校教育には必要不可欠な視点となります。可能な範囲でお声かけをさせていただきましたが、お陰様でたくさんの協力をいただくことができ、子どもたちの学びは、大変充実したものとなりました。ありがとうございました。

明日からの夏休み、子どもたちは御家庭や地域の中で自分の立てた目標に向けて生活し、夏休みならではの体験もたくさん積むことと思います。家庭や地域での生活を通して、心身ともに成長してほしいと思っています。そして、2学期には、ひと回り大きく成長した元気な子どもたちに会うことを楽しみにしています。



プールの見守り、ありがとうございました。



裁縫のお手伝い、ありがとうございました。



校外学習の見守り、ありがとうございました。



たくさんの御協力に感謝です。



自由参観（親子行事）

6月26日（水）は自由参観でした。たくさんの保護者の皆様にお越しいただき、子どもたちの様子を見ていただきました。また、今年度は、自由参観に親子行事を取り入れた学年もありました。授業を見たり子どもたちと活動したりと、様々な視点で学級やお子様の様子を御覧いただきました。



臨海自然教室

5年生は7月3日（水）から2泊3日で、とちぎ海浜自然の家在市貝連合小学校で出かけてきました。3校小学校で作った連合班で砂浜活動や塩作りなどの活動や、学校ごとの班でナイトハイクや創作活動などの活動を行いました。市貝町の5年生全員が協力しながら交友を深め、たくさんの思い出を作ることができました。



6年生校外学習（社会科）



7月9日（火）に6年生は、下野市の埋蔵文化センター・しもつけ風土記の丘資料館、小山市の琵琶塚古墳・資料館に出かけてきました。教室で学んだことを、実際に見たり触れたりして学びを深めることができました。



しっかり見ないとね！

学校運営協議会（コミュニティスクール）



7月12日（金）に学校運営協議会分科会を開催しました。今年度で2年目の取組です。地域にある教育資源を活用しながら、特色ある学校作りを進めていきます。



ホームページはこちらから！

9月の主な行事予定



- | | |
|--------------------|------------------------|
| 9月2日（月）第2学期始業式 | 19日（木）修学旅行（6年）（～20日） |
| 5日（木）読み聞かせ（にじいろの会） | 24日（火）4年校外学習（エコステーション） |
| 9日（月）朝会 学級委員任命 | 26日（木）芳賀地区音楽祭 |
| 13日（金）秋の遠足（1～5年） | 27日（金）自由参観日（1～2校時） |
| 17日（火）給食費振替日 | 28日（土）PTA 労力奉仕（2・4・6年） |



赤羽小合言葉

「キラリ赤羽! みんななかよし 学び合い」
 ～「あかばねプライド」(あいさつ 感謝 場を整える 粘り強く)～

終業式では、「夏休みの目標に向けて頑張ること」「お手伝いをする事」「自分でできることを増やすこと」を話しました。御家族で夏ならではの体験をし、健康で安全な楽しい夏休みをお過ごしください。

御家庭で楽しい夏休みをお過ごしください!